



新 竹の子

校長室だより

(児童数配付)

令和5年5月8日



ゴールデンウィークはどうでしたか？規則正しい生活はできましたか？

5月2日の連休の谷間に、「1年生歓迎会」を行いました。

新山小学校ではすくすく班（縦割り班）ごとに6年生が主体となって計画を立てます。

【主なレク】

ばくだんゲーム リーダー探し ジェスチャーゲーム ハンカチ落とし
宝探し かもつ列車 じゃんけん大会

どのようなゲームを楽しんだかぜひお子さんに聞いてみてください。

どの班からも、1年生の楽しそうな声と上級生のやさしい言葉が響いており、とても有意義な会となりました。

また、5月1日は、2年生と1年生がペアになって、学校探検行いました。2年生が1年生を連れて、体育館や音楽室などの特別教室以外にも、職員室・校長室を案内していました。

校長室は、入ったことがない子供たちも多く、学区の写真や校歌が書かれた額などとても興味をもって見学をしていました。

コロナ禍で、異学年交流がなかなか行えなかったですが、縦のつながりは子供たちの成長には欠かせないものがあると思います。上級生は、下級生の手本となるよう自分の行動を見直す機会になります。下級生は、上級生の行いを学び、目標にして成長していきます。これからも良い関係が気付けるよう、異学年交流を取り入れながら子供たちの成長を見守ってあげたいと思います。



☆彡 ☆彡

5月11日(木)から20日(土)までの10日間は、「令和5年春の全国交通安全運動」です。

これは、一人一人が、交通ルールを守り、正しい交通マナーの実践を習慣付けることや道路交通環境の改善など、交通事故防止の徹底を目的としています。

交通事故に遭えば、命を落とすこともあります。また、自転車事故などでは、小学生が加害者になることもあります。一人一人が、自分の命を守るとともに、周りの人の命を守るためにも交通ルール、交通マナーをしっかりと意識して、交通事故ゼロを目指しましょう。